

3

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Taktverringern bei der Nordwestbahn

Wir fragen den Senat:

1. Mit welchen Auswirkungen auf den Schienenpersonennahverkehr und den Individualverkehr von und nach Bremen-Nord ist durch eine Verringerung des Taktes bei der Nordwestbahn zu rechnen und wie gedenkt der Senat den Folgen entgegenzusteuern?
2. Welche grundsätzlichen und eminenten ökonomische Aspekte liegen der Taktverringern nach Farge und Vegesack zugrunde?
3. Welche Möglichkeiten stehen dem Senat bei Vertragsbruch oder der Verletzung des Erfüllungsauftrages zur Verfügung, beziehungsweise hat das Land Bremen ein Sonderkündigungsrecht und ab wann kann dieses angewendet werden?

Thore Schäck, Dr. Magnus Buhlert, Lencke Steiner und die Fraktion der FDP